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 　強い日差しの中にも、どこかワクワクするような気配が感じられる
今日この頃。1  学期のまとめの時期を迎え、生徒たちはそれぞれに頑張

 る姿を見せてくれています。３年生は、いよいよ進路に向けた勉強が
 本格的になってきました。あわせて、地域と関わる「子ども議会」に

 向けての準備も進んでいます。どちらも自分と向き合い、考えを深める
大切な機会です。２年生は、「キャリアチャレンジ 14」に向けて、自分 

 の将来について考える時間が少しずつ増えてきました。どんな仕事が
あるのか、何に興味があるのかを考える姿に成長を感じます。１年生は部活動に本気で取り組むよう
になってきました。はじめは戸惑いもあったようですが、今では先輩に学びながら、意欲的に活動す

 る姿が見られるようになりました。
　それぞれの学年で、目標に向かって一歩ずつ進んでいる生徒の皆さん、夏休みの間も、元気に、そ

して充実した日々を過ごしてほしいと願っています。明日から長い夏休みに入ります。１学期の
経験を生かして、２学期がさらに良いものになるように、しっかりとエネルギーを貯めておい
て下さいね。それには何より「規則正しい生活」が大事ですよ～！ 
 

◆夏の県大会に男女剣道部・野球部・サッカー部・女子バレーボール部が出場！ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
          男女剣道部                    　野球部                     　サッカー部 
                                
　　　　　　　　　　　　　　　 　今年は４つの部活動が県大会に出場し、７月２日～４日にかけ 
                               て熱い戦いを見せてくれました。特に、３年生にとっては、これ 
                               が最後の公式戦になるかも知れないということで、試合に挑む気 
                               持ちも一際強かったと思います。残念ながら、団体で北信越大会 
                               に進める部活動はありませんでしたが、３年間の集大成にふさわ 
                               しい戦いぶりでした。皆さん、暑い中お疲れさまでした。 
                                　　　 朗報；剣道部の個人戦で、２年生の佐々木海緒さんが 
　　　　　　　　　　　　　　　  　　　　　　 北信越大会出場を決めてくれました。福井県代表 
       女子バレーボール部                    として、思いっきり戦ってきてください！ﾌｧｲﾄ!!

◆はす祭りをＰＲ！　　　　　　　　　　◆ひまわり教室 

  7月２日、はす祭りの                          ７月７日、今年も越 
ＰＲのため、福井放送の                          前署から帰山さんに 
“おじゃまっテレ”に                            お越しいただいて、 
「みなこい隊」が生出演                          ＳＮＳや闇バイトの 
しました。いい笑顔で映                          危険性について教え 
ってましたね。                                  ていただきました。

 
 


